

## Bersama Warga Kedung Gampeng, Babinsa Koramil Temayang Bojonegoro bantu Pembangunan TPQ Al Falah

Basory Wijaya - [BOJONEGORO.JENDELAINDONESIA.COM](http://BOJONEGORO.JENDELAINDONESIA.COM)

May 30, 2024 - 13:50



BOJONEGORO, - Bersama warga Dusun Kedung Gampeng RT. 014/RW.005 Desa Temayang Kecamatan Temayang, puluhan Bintara Pembina Desa

(Babinsa) Koramil 24/Temayang Kodim 0813 Bojonegoro menggelar kegiatan karya bakti pengecoran pembangunan TPQ AI Falah dusun setempat. Kegiatan tersebut dipimpin langsung oleh Bati Tuud, Peltu Didik Supriyono.

Tak hanya menurunkan puluhan anggota Babinsa saja, dalam kegiatan karya bakti pengecoran pembangunan TPQ AI Falah ini, jajaran TNI Koramil 0813-24/Temayang juga memberikan bantuan material bangunan berupa 41 sak semen.

"Perbantuan dalam kegiatan karya bakti pembangunan TPQ AI Falah Dusun Kedung Gampeng Desa/Kecamatan ini merupakan wujud kepedulian TNI dalam mendukung pembangunan diwilayah binaan khususnya pembangunan tempat ibadah," ungkap Peltu Didik Supriyono, Kamis (30/5/2024).

Aparat Babinsa merupakan ujung tombak, sekaligus motivator bagi masyarakat, dalam segala bentuk kegiatan, apalagi dalam pembangunan sarana ibadah seperti ini. Melalui kegiatan karya bakti bersama ini bertujuan untuk mempererat tali silaturahmi dengan berbagai elemen masyarakat diwilayah binaan, juga untuk menumbuhkan semangat kegotong-royongan.

"Babinsa harus selalu ada dalam setiap kegiatan masyarakat, karena Babinsa adalah bagian dari masyarakat yang akan selalu bersama masyarakat dalam kondisi apapun. Tujuan karya bakti ini guna melestarikan budaya gotong-royong untuk kepentingan bersama, serta guna memantapkan kemandirian TNI dan rakyat," tambah Peltu Didik Supriyono.

Pimpinan TPQ AI Falah Dusun Kedung Gampeng, Syaiful Khanari, mengucapkan terima kasih kepada warga masyarakat dan TNI Koramil 24/Temayang Kodim 0813 Bojonegoro yang telah memberikan bantuan baik tenaga maupun material bangunan yang sudah diberikan oleh TNI Koramil 0813-24/Temayang baik tenaga maupun material bangunan yang sangat membantu dalam percepatan pembangunan TPQ AI Falah.

"Kami mengucapkan banyak terima kasih kepada jajaran TNI Koramil 24/Temayang, dan seluruh warga masyarakat yang telah berpartisipasi membantu pembangunan TPQ AI Falah. Semoga kegiatan yang kita lakukan ini menjadikan berkah, dan amal jariyah bagi kita semua," pungkasnya.